

鹿嶋市立鹿島小学校 児童数639名(男336 女303)  
 校歌にある「誠実一途 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、  
 「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を  
 学校だよりのタイトルにつなげました。



# かしま ことども 鹿島の生徒

## 卒業・進級に向けた総まとめの時期を迎えて

校長 山口 久弥

2月3日は立春。1年で最も寒い時期ですが、暦の上では春が始まります。新型コロナウイルス感染拡大により、茨城県から2月7日まで緊急事態宣言が県内全域に発令されています。本校でも引き続き「検温・マスク・うがい・手洗い・消毒・換気」など、感染症対策に最大限の注意を払っていきます。ご家庭でもご理解とご協力をお願いいたします。

休み時間の子供達は、なわとび・鬼ごっこ・ボール遊びなど、元気よく校庭で活動しています。昔も今も、子供達は「風の子」なのでしょう。頼もしい限りです。子供達にとって、2月・3月は、卒業や進級に向けて総まとめの時期です。また、次年度に向けての準備の時期でもあります。6年生は残り39日、1～5年生は40日の授業日となってしまうました。子供達一人一人が残りの日々を充実させ、楽しい思い出をひとつでも多く作ることができるよう教職員一丸となって指導・支援をしていきます。

## 1回でも多く！1秒でも長く！



寒さに負けず、なわとび練習に励む子供達

今号では、「2021年がんばりたいこと」を学年代表児童にインタビューしました。

### 1年 国 気持ち伝わるように読もう



国語「たぬきの糸車」では、好きな場面を選び、気持ちを込めて音読をしました。3組栗崎さん「わたしは、二じゅうとびがとべるようになりたいので、まい日なわとびのれんしゅうをがんばります。」

### 2年 国 漢字の楽しさ・面白さを感じています



小学校で習う漢字は1026字。そのうち160字を2年生で習います。「門」「雪」「遠」等、画数の多い漢字も楽しんで学習しています。3組栗原さん「毎日姉弟と空手のれん習をしています。『うけ』と『つき』が上手になりたいです。」

### 3年 国 徳 困クラブ見学をしました



本校には、16のクラブがあります。4年生からのクラブ活動開始にあたり、クラスごとに見学をしました。3組飯島さん「2021年は、二重とびがたくさんとべるように、がんばって練習したいです。」

### 4年 国 徳 初めての木版画



「想像した生き物」をテーマに、初めて彫刻刀を使い、版画作りをしています。3組壽福さん「ぼくが頑張りたいことは、料理です。理由は、一人でくらすとき、たくさんの栄養をとりたいたからです。」

### 5年 国 鹿島小学校に「新しい風」を



今年の手初めは、「新しい風」。4月からは最高学年として、どんな風を吹かせてくれるのか楽しみで。3組森さん「今年がんばりたいことは勉強です。算数の分数の計算練習を充実させたいです。」

### 6年 国 県事業「英語トライアル」を実施



英語技能のうち、何が得意で、何が課題なのかを知り、今後の学習に役立てていくことをねらいとして行っています。3組高橋さん「今年がんばりたいことは、勉強です。特に自主学習です。予習復習に取り組んでいきます。」

#### 感染症対策

1月21日、水道蛇口のハンドルをレバー式に交換しました。「水が出しやすい」と、子供達にも大変好評です。



#### 鹿島アントラーズFCより 松本優太先生のユニフォーム寄贈

子供達の応援メッセージとともに本館通路に掲示しました。

これから世界中の多くの人へ夢と勇気を与えてください。



26	25	24	23	19	18	17	12	11	10	6	5	4	3	1	日
金	木	水	火	金	木	水	金	木	水	土	金	木	水	月	曜
PTA実行委員会	給食費振替日	クラブ	天皇誕生日	PTA環境整備委員会	清潔検査	クラブ(三年生見学)	あいさつ運動	建国記念の日	委員会	児童生徒福祉作文表彰式	市立中学校入学説明会	スクールカウンセラー来校	避難訓練(下校時)	立春	あいさつ運動
														予	定

## 二月の活動予定